

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini penulis akan menyajikan kesimpulan berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan pada bab sebelumnya. Penulis juga mengemukakan beberapa saran yang berpedoman pada hasil penelitian.

A. Kesimpulan

Adapun kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah Hubungan Hasil belajar praktikum pekerjaan bengkel elektronika dengan motivasi bekerja siswa ketika melaksanakan praktek kerja lapangan memiliki hubungan yang signifikan atau positif, harga r tabel untuk taraf kesalahan 5% dengan $n = 42$ diperoleh 0,34 dan untuk kesalahan 1% adalah 0,393 karena r hitung lebih besar dari r tabel baik untuk kesalahan 5% maupun 1% yaitu 0,53 maka dapat disimpulkan terdapat hubungan yang positif dan signifikan sebesar 0,53 antara hasil belajar praktikum pekerjaan bengkel elektronika dengan motivasi kerja siswa ketika melaksanakan praktek kerja lapangan. Koefisien determinasi $r^2 = 0,28$ hal ini berarti 28% motivasi kerja siswa ketika melaksanakan praktek kerja lapangan ditentukan oleh hasil belajar praktikum pekerjaan bengkel elektronika, hal ini dibuktikan melalui persamaan regresi $Y = 23,56 + 0,52X$ yang linier dan mempunyai keberartian yang tidak dapat diabaikan, sisanya 72% ditentukan oleh faktor – faktor yang lainnya.

B. Saran-saran

Adapun saran-saran yang penulis sampaikan adalah sebagai berikut :

1. Sarana dan prasarana penunjang praktikum ditambahkan dan lebih dilengkapi lagi terutama pengadaan trainer – trainer untuk praktikum, khususnya untuk praktikum pekerjaan bengkel elektronika.
2. Untuk memperoleh hasil yang lebih maksimal dalam peningkatan dan pemanfaat Praktik Kerja Industri, diperlukan pertimbangan faktor-faktor lain di luar penelitian ini. Salah satu faktor yang penting adalah penempatan siswa dalam melaksanakan praktik disesuaikan dengan disiplin ilmunya, sehingga memperkokoh *link and match* antara sekolah dengan dunia kerja.

Akhirnya penulis ingin mengemukakan harapan mudah-mudahan penelitian ini dapat membawa kegunaan bagi para siswa Sekolah Menengah Kejuruan pada umumnya dan khususnya bagi lembaga pendidikan formal yang bertugas untuk mendidik dan membina tenaga kerja tingkat menengah serta dapat menjadi titik tolak penelitian yang lebih lanjut dan lebih sempurna.